

Neuer Euro-6-Kipper für Guyan AG Schiers

Kloten, 30. Oktober 2013

Die Traditionsfirma Guyan AG, Transporte, Muldenservice und Logistik hat kürzlich ihre Flotte mit einem umweltfreundlichen Euro 6 Scania G480 CB 8x4 verstärkt.

Die Firma Chr. Guyan AG wurde 1962 durch Christian Guyan gegründet. Mit einem Saurer-Kipper wurden Transporte für das regionale Baugewerbe durchgeführt. Bereits 1976 wurde erstmals ein Scania-Vabis in die Fahrzeugflotte aufgenommen, welcher über die nächsten Jahrzehnte nicht der einzige bleiben sollte. 1983 trat dann Sohn Jürg Guyan als Fahrer in die Firma ein, die er dann 1995 als Geschäftsführer übernahm. Der immer grösser werdende Fuhrpark kam dabei überwiegend im Bausektor zum Einsatz. Heute umfasst die Fahrzeugflotte insgesamt 32 Fahrzeuge, wovon rund die Hälfte aus Södertälje stammt. Seit 1998 wurde mit Überlandtransporten ein zweites wichtiges Standbein auf- und stetig ausgebaut. Mit der heutigen Belegschaft von 40 Mitarbeitenden werden neben Lagerlogistik und Kehrichtabfuhr im Prättigau derzeit etwa 1/3 Bau- und rund 2/3 Überlandtransporte durchgeführt.

Euro 6 der Umwelt zu Liebe

Der neue Scania, ein G480 CB 8x4 Euro 6 Hakengerät mit manueller 12+2 Schaltung verfügt über eine grosszügige und übersichtliche CG16 Tageskabine. Wie Jürg Guyan betont, sei man mit der Marke Scania immer sehr zufrieden gewesen. Insbesondere deren Qualität, Wirtschaftlichkeit und das attraktive Preis-/Leistungsverhältnis habe immer gestimmt. Und seine Chauffeure seien begeisterte Scania-Fahrer. Was nicht ganz unwichtig ist.

SCANIA – King of the Road



Trotz umweltfreundlichem Euro-6-Motor verfügt der neue Scania G480 CB 8x4 über einen tiefen und bequemen Einstieg in das CG16 Fahrerhaus.

Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten ZH

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch